

Tagesordnungspunkt 3

Pflege des Grabes des Ehrenbürgers August Kopp und Ehefrau; Beratung und Beschlussfassung

Ortsbürgermeister Dornbusch berichtet, dass die Grabstätte der Eheleute Kopp in früheren Jahren durch den Gemeindearbeiter Dieter Bernd gepflegt und nach dessen Ausscheiden als Gemeindearbeiter durch Herrn Bernd privat gepflegt wurde. In jüngster Zeit übernahm OB Dornbusch und seine Frau die Pflege.

Ortsbürgermeister Dornbusch hat ein Angebot einer Gärtnerei aus Becherbach vorliegen. Diese bieten an, die Pflege für ein Jahresentgelt in Höhe von 511,00 Euro zu übernehmen. Das Angebot beinhaltet 10 Pflegetermine mit An- und Abfahrt sowie Lieferung der Bepflanzung.

Ratsmitglied Wolfgang Keller schlägt vor, die Bepflanzung mit Bodendecker vorzunehmen, so dass nur noch ein geringer Pflegeaufwand besteht.

Die Beigeordnete Stefanie Grimm macht den Vorschlag, über einen Aufruf im Mitteilungsblatt evtl. Jemanden zu finden der ehrenamtlich für ein geringes Entgelt, oder Sachleistungen die Pflege übernimmt.

Ortsbürgermeister Dornbusch wird einen Aufruf im Mitteilungsblatt veranlassen. Danach wird in einer der nächsten Sitzungen erneut über den Tagesordnungspunkt beraten.